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Introduction

L’apparition de la zircone dans le domaine dentaire date du début des années 1980.

Précisément, c’est dans le domaine de l’implantologie que les premières

expérimentations ont eu lieu. L’évolution actuelle de la société tend vers une

demande esthétique accrue. Dans ce contexte, le sourire et les dents sont le vecteur

de cette beauté recherchée. L’augmentation du nombre de réalisations « tout

céramique » est donc apparu progressivement depuis une dizaine d’années.



Résumé

La Zircone, matériau innovant, véritable « céramique-acier» est révélée par
GARVIE en 1975, pour des applications nécessitant des propriétés mécaniques de
haute résistance.
La zircone a tout d'abord trouvé des applications dans le domaine de l'industrie
puis, grâce à excellente biocompatibilité, elle est introduite dans le domaine
biomédical et plus particulièrement en odontologie.
Les améliorations permanentes de ces structures ne pourraient se faire sans les
technologies informatiques et de micromécanique. Les systèmes de Conception et
de Fabrication Assistées par Ordinateur permettent ainsi de répondre à ces
exigences de production et de conception.
Cependant, ce matériau aux indications cliniques exigeantes, nécessite une
utilisation rigoureuse et maîtrisée. Malgré ses nombreuses qualités, l’infrastructure
de bridge en zircone reste une céramique au comportement fragile, nonobstant le
développement de ses performances grâce à un travail continu.
Nous verrons alors comment elle peut concourir avec les armatures métalliques
coulées, fines, précises, modifiables, et mécaniquement performantes.
Jusqu’où peut-elle représenter une véritable alternative aux infrastructures de
bridges métalliques ?

The zirconia, an innovating material, a real ceramic-steel which has been revealed

by GARVIE in 1975 for applications that required mechanical properties of high

resistance.

This material has found above all his applications in industries’ field, and then,

thanks to his excellent biocompatibility, it has been introduced into biomedical

field and particularly in dentistry.

The permanent improvements of these structures, cannot be done without

informatics technology and micromechanics. The systems of conception and

fabrication assisted by computer also allow to reply to these requirements of

production and conception.

However, these materials, beside its exigency clinical indications, need strict and

controlled use. Despite its large qualities, the infrastructure of Zirconia bridge still

a ceramic with weak comportment, nevertheless, the development of its

performance thanks to its continuous achievement.

So, we are going to understand how it could converge with the metallic armature

sunk, thin, precise, alterable, and mechanically competitive.

Until which limits could it represent a trustworthy alternative of infrastructures of

metallic bridges?


